

ABSTRAK

Muhammad Fauzan. 2016. *Implikasi Sistem Informasi Debitur Bank Indonesia Dalam Pembiayaan Modal Kerja Pada BNI Syariah Cabang Banjarmasin.* Skripsi, Jurusan Perbankan Syariah, Fakultas Syari'ah dan Ekonomi Islam. Pembimbing: Hj. Endang Pristiwati, S.H., M.Hum (I) Rohana Faridah, S.E., (II)

Kata Kunci: Implikasi, Sistem Informasi Debitur, Pembiayaan Modal Kerja.

Skripsi ini mengangkat permasalahan mengenai Implikasi Sistem Informasi Debitur Bank Indonesia dalam pembiayaan modal kerja pada BNI Syariah Cabang Banjarmasin. Latar belakang masalah dalam penelitian ini adalah berdasarkan peraturan Bank Indonesia nomor 9/14/PBI/2007, SID merupakan sistem yang menyediakan informasi debitur yang merupakan hasil olahan dan laporan debitur yang diterima oleh Bank Indonesia yang bertujuan untuk memperlancar proses penyediaan dana, penerapan manajemen risiko dan identifikasi kualitas debitur untuk pemenuhan ketentuan yang berlaku serta meningkatkan disiplin pasar.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana proses pengajuan pembiayaan dengan menggunakan SID Bank Indonesia dan bagaimana implikasi SID Bank Indonesia dalam pembiayaan modal kerja pada BNI Syariah Cabang Banjarmasin. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana proses pengajuan pembiayaan/kredit dengan menggunakan SID Bank Indonesia dan untuk mengetahui bagaimana implikasi yang ditimbulkan dengan hadirnya SID Bank Indonesia dalam pemberian pembiayaan modal kerja di BNI Syariah Cabang Banjarmasin.

Penelitian ini berupa penelitian lapangan (*field research*) yang berjenis kualitatif, peneliti langsung terjun kelapangan yakni di Bank Indonesia wilayah Kalimantan Selatan dan BNI Syariah Cabang Banjarmasin untuk meneliti data yang berkenaan dengan masalah terkait objek penelitian tentang implikasi SID Bank Indonesia dalam pembiayaan modal kerja di BNI Syariah Cabang Banjarmasin.

Melalui teknik pengumpulan data yang meliputi wawancara, pencarian data secara online dan studi dokumentasi, penelitian ini menghasilkan temuan: Pertama: Sistem Informasi Debitur memberikan dampak yang sangat positif di dalam pemberian pembiayaan modal kerja di BNI Syariah Cabang Banjarmasin karena SID merupakan salah satu sumber yang dapat digunakan untuk memperoleh informasi lengkap, akurat dan terkini tentang jejak rekam calon debitur yang ingin melakukan permohonan pembiayaan serta sangat membantu para analisis pembiayaan dalam melakukan penilaian karakter calon debitur. Penilaian karakter calon debitur tersebut dirasa sangat penting karena faktor yang paling rentan menimbulkan resiko dan tidak mudah untuk mengidentifikasinya akan tetapi Sistem Informasi Debitur ini masih memiliki kekurangan yaitu tidak dijelaskannya keterangan mengenai sebab kolektibilitas pembiayaan/kredit calon debitur yang bermasalah.

